

# Библиотеко- ведение

2019  
Т. 68, № 5

**Library and  
Information Science (Russia)**  
[bibliotekovedenie.rsl.ru](http://bibliotekovedenie.rsl.ru)

Журнал  
Российской  
государственной  
библиотеки

## **Библиотека — Культура — Общество**

*Г.В. Яковлева*  
Информационные  
науки в таблицах  
Библиотечно-  
библиографической  
классификации

Стр. **455**

*Т.В. Майстрович*  
Теоретические основы  
разработки  
национального  
стандарта «Библиотечно-  
информационные  
услуги научной  
библиотеки. Виды,  
формы и режимы  
предоставления»

Стр. **465**

## **Информатизация — Ресурсы — Технологии**

*И.Г. Юдина,  
Е.А. Базылева*  
Информационно-  
аналитические услуги  
академической  
библиотеки на базе  
новостной научной  
информации

Стр. **475**

## **Лики — Лица — Судьбы**

*Р.А. Фандо*  
Деятельность Петра  
Ивановича Макушина  
на поприще библио-  
течного дела и народ-  
ного образования

Стр. **505**

## **Международный контент**

*Э. Барте,  
Ж.-Л. Де Очандьяно*  
Совместное  
развитие открытой  
науки: портрет  
университетской  
библиотеки как  
издателя

Стр. **517**

## **Образование — Профессия**

*Е.А. Кучмурукова,  
Ю.С. Ринчинова,  
Г.А. Шаньгинова,  
И.А. Фокичева*  
Молодежь  
и чтение в фокусе  
регионального вуза  
культуры

Стр. **543**

## Содержание

## Библиотека — Культура — Общество

**Яковлева Г.В.** Информационные науки в таблицах Библиотечно-библиографической классификации  
455

**Майстрович Т.В.** Теоретические основы разработки национального стандарта «Библиотечно-информационные услуги научной библиотеки. Виды, формы и режимы предоставления»  
465

## Информатизация — Ресурсы — Технологии

**Юдина И.Г., Базылева Е.А.** Информационно-аналитические услуги академической библиотеки на базе новостной научной информации  
475

**Сухотина М.Л.** Информационный сервис веб-ресурса «Книги на русском языке, изданные за рубежом, 1927—1991»  
484

## Книга — Чтение — Читатель

**Фомин Д.В.** Книжная графика М.М. Цехановского (к 130-летию со дня рождения художника)  
493

## Лики — Лица — Судьбы

**Фандо Р.А.** Деятельность Петра Ивановича Макушина на поприще библиотечного дела и народного образования  
505

## Международный контент

**Барте Э., Де Очандьяно Ж.-Л.** Совместное развитие открытой науки: портрет университетской библиотеки как издателя [переводчик И.С. Болдырева]  
517

**Барышева Е.А.** Сельские библиотеки Китая: на пути к образовательному и информационному равенству населения  
524

## Исторические практики и реконструкции

**Самарин А.Ю.** Замысел докторской диссертации Д.Д. Шамрая «Вольные типографии XVIII века (1783—1796)»  
535

## Образование — Профессия

**Кучмурукова Е.А., Ринчинова Ю.С., Шаньгинова Г.А., Фокичева И.А.** Молодежь и чтение в фокусе регионального вуза культуры  
543

## Факты — События — Коммуникации

**Волхонская Е.Н., Никонорова Е.В.** Российская государственная библиотека на 32-й ММКВЯ: новый ивент-имидж — новый формат участия  
553

Требования к информации и статьям, предоставляемым для публикации (сокращенная версия)  
560

## Contents

### Library — Culture — Society

**Yakovleva G.V.** Information Sciences in the Schedules of Library Bibliographic Classification  
455

**Maystrovich T.V.** Theoretical Basis for the Development of National Standard “Library and Information Services of the Scientific Library. Types, Forms and Modes of Provision”  
465

### Informatization — Resources — Technologies

**Yudina I.G., Bazyleva E.A.** Information-Analysis Services based on Scientific News in the Academy Research Libraries  
475

**Sukhotina M.L.** Information Service of Web Resource “Books in Russian Published Abroad, 1927—1991”  
484

### Book — Reading — Reader

**Fomin D.V.** Book Graphics by M.M. Tsekhanovsky. To the 130th Birth Anniversary of the Artist  
493

### Images — People — Destinies

**Fando R.A.** The Activity of Petr Ivanovich Makushin in the Field of Librarianship and Public Education  
505

### International Content

**Barthet E., De Ochandiano J.-L.;**  
**Boldyreva I.S.** Co-building Open Science: Portrait of the University Library as a Publisher [Translated by I.S. Boldyreva]  
517

**Barysheva E.A.** Rural Libraries in China: Towards Educational and Informational Equality of Population  
524

### Historical Practices and Reconstructions

**Samarin A.Y.** The Idea of D.D. Shamray’s Doctoral Dissertation “Free Printing Houses of the Eighteenth Century (1783—1796)”  
535

### Education — Profession

**Kuchmurukova E.A., Rinchinova Y.S., Shanginova G.A., Fokicheva I.A.** Young Adults and Reading in the Focus of the Regional University of Culture  
543

### Facts — Events — Communications

**Volkhonskaya E.N., Nikonorova E.V.** The Russian State Library at the 32nd Moscow International Book Fair: New Event-Image — New Format of Participation  
553

Requirements to Information and Articles submitted for Publication (short version)  
560